
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
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REQUERIMENTO Nº 1569/2016 

  

 
Requer Informações referentes a 
quantidade de médicos oftalmologista e 
quantidade de pacientes que estão 
aguardando atendimento na Rede 
Publica Municipal . 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes solicitando 
informações com relação ao atendimento por oftalmologista na Rede Publica 
Municipal, 

 

CONSIDERANDO que, as reclamações pela demora no agendamento 
e atendimento das consultas são constantes, causando muitos transtornos. 

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  
 
01 - Quantos médicos oftalmologistas atendem na Rede Publica Municipal? 
 
02 - Existe alguma programação para aumentar o numero de médicos nessa 
especialidade para atendimento na Rede Publica Municipal? 
 
03 - Quantos pacientes há na vila de espera? 
 
04 - Qual o procedimento para priorizar o atendimento? 
 
05 – Quais são os dois principais motivos pela procura do oftalmologista? E quantos 
pacientes cada estão no aguardo do atendimento? 
 
06 - Existe alguma programação para que não aumente o numero de pacientes? 
 
07 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de Novembro de 2016. 
 

 
 
 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
-Vereador-                     
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